



TRABAJADORES VALORARON LA INSTANCIA.

## Exitoso operativo médico-dental en empresa LAVEL

**INICIATIVA.** Fue llevado a cabo por la Fundación CChC.

Como parte de su compromiso con el bienestar de los trabajadores de la construcción, la Fundación CChC llevó a cabo una jornada médica y dental en las instalaciones de LAVEL Ingeniería S.P.A., beneficiando directamente a más de cien colaboradores.

La instancia forma parte de los operativos médicos que realiza la Fundación CChC dentro de su programa social, orientado a mejorar la calidad de vida de los trabajadores de las empresas socias de la Cámara Chilena de la Construcción, entregando atención de salud en el mismo lugar de trabajo.

En esta oportunidad, el operativo estuvo liderado por la doctora Amanda Rodríguez, odontóloga, quien explicó que desde muy temprano los trabajadores se mostraron entusiasmados y participativos:

“Incluso mientras estábamos instalando el equipo, ya había personas haciendo fila para atenderse. Muchos llegaron con dudas sobre el cuidado dental, uso de pastas, enfermedades bucales, e incluso consultas relacionadas con otras condiciones médicas”, detalló.

### VALORAR

El presidente social de la CChC Atacama, Juan Pablo Hinojosa, valoró la actividad y destacó la importancia de ampliar esta cobertura:

“Esta es una iniciativa muy valorada por los trabajadores, ya que se realiza en terreno, de

forma directa y cercana. Esperamos que más empresas socias se sumen a estos operativos, que seguirán realizándose durante todo el mes”, señaló.

Desde LAVEL, el subgerente de administración y finanzas, Eugenio Moya Ortiz, resaltó que esta acción representa una mejora tangible en el bienestar del equipo.

“Alrededor del 25% de nuestros trabajadores será atendido durante este período. Es un número relevante. Además, estos beneficios no solo impactan al trabajador, sino también a sus familias, y a costos accesibles. Estamos muy agradecidos de la Cámara y de la Fundación por este apoyo”.

La trabajadora social Fernanda Garcés, encargada de coordinar la convocatoria interna, señaló que este tipo de operativos siempre generan alta participación:

“Difundimos estas iniciativas a través de nuestras charlas integrales. El operativo dental, en particular, tiene muy buena recepción. Este año esperamos alcanzar a más de 105 trabajadores”.

Gaspar Gampuy, analista de control de gestión, expresó su satisfacción por esta primera experiencia de atención en terreno:

“Me parece una excelente iniciativa. No todos tienen el tiempo o los recursos para salir del trabajo e ir al dentista. Que venga directamente a la obra y con precios accesibles es una gran ayuda”.